

Empresariado extranjero muestra interés en participar en Fihav 2022 (+Foto)



Carricarte enfatizó que el evento se consolida como la bolsa comercial de carácter general más importante de Cuba y el Caribe, y una de las más representativas en América Latina. Foto: ACN

La Habana, 24 oct (RHC) El presidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba (CCC), Antonio Carricarte informó este lunes que la inscripción para FIHAV, Feria Internacional de La Habana, (del 14 al 18 de noviembre próximo) sigue abierta al empresariado extranjero, pero ya se aprecia un interés en participar y han confirmado su presencia hasta el momento 60 países y 400 empresas.

En conferencia de prensa, el titular puntualizó que se espera la asistencia de 30 delegaciones camerales –13 están presididas por sus presidentes–, una de las cifras más grandes en la historia de la feria.

En cuanto a las empresas cubanas, Carricarte dijo que ya se registraron unas 170 (140 estatales, además de cooperativas, mipymes, entre otros actores económicos), las que, como es habitual, expondrán sus bienes y servicios exportables en el pabellón central de Expocuba, en La Habana.

Precisó que ese espacio “está prácticamente ocupado” y se habilitará otro pabellón más pequeño.

El presidente de la CCC señaló que la feria se desarrollará en un momento de complejidad, con una crisis económica internacional derivada de la pandemia, situación que se agrava en la Isla por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero que nos impone EE.UU.

No obstante, sostuvo que el evento, en pausa por dos años debido a la pandemia, se consolida como la bolsa comercial de carácter general más importante de Cuba y el Caribe, y una de las más representativas en América Latina.



FIHAV 2022

38 FERIA INTERNACIONAL
DE LA HABANA

DESDE EL 14 AL 18
DE NOVIEMBRE

“Fihav será un escenario idóneo para mostrar los logros y avances de la industria biotecnológica y farmacéutica cubana; promocionar las posibilidades abiertas a la inversión extranjera en el comercio mayorista y minorista, y promover proyectos en sectores claves como la agroindustria y las energías renovables”, apuntó Carricarte.

Igualmente, relacionó algunos de los eventos que tendrán lugar en el ámbito de la cita.

Entre ellos destacan el Quinto Foro de Inversiones y presentación de la nueva cartera de oportunidades con capital extranjero, y un panel de oportunidades de negocios para cubanos radicados en el exterior.

Añadió que también está contemplada la realización en Cuba de la décima edición de Expo Aladi 2023, organizada por la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi), así como la firma de acuerdos y actualización de convenios. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302861-empresariado-extranjero-muestra-interes-en-participar-en-fihav-2022-foto>



Radio Habana Cuba